



COMICIOS 2024



Registro Electoral Permanente: Un pilar para la democracia en Venezuela

> Al garantizar el derecho al voto de todos los ciudadanos, contribuye a la construcción de una sociedad más justa y participativa

GABRIELA MARACARA
CIUDAD MCY

El Registro Electoral Permanente (REP) en Venezuela es un padrón público y continuo que contiene la información de todos los ciudadanos que tienen derecho al voto. Este registro es fundamental para garantizar el ejercicio del sufragio, un derecho consagrado en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

El REP se caracteriza por ser un sistema automatizado que permite la inscripción, actualización, depuración y mantenimiento de la información de los electores. Esta información es utilizada por el Consejo Nacional Electoral (CNE) para convocar a elecciones, elaborar el material electoral, realizar auditorías



electorales y garantizar la transparencia y confiabilidad de los procesos electorales

El REP se actualiza constantemente. Los ciudadanos pueden inscribirse o actualizar sus datos

en cualquier momento, ya sea de manera presencial en las oficinas del CNE o a través de la página web del organismo.

Todos los venezolanos que hayan cumplido 18 años de edad

y que no estén sujetos a alguna inhabilidad legal para votar pueden inscribirse en el REP.

EL REP SIRVE PARA:

- Convocar a elecciones
- Habilitar a los electores para votar
- Elaborar el material electoral
- Realizar auditorías electorales
- Garantizar la transparencia y confiabilidad de los procesos electorales

INFORMACIÓN DE CADA ELECTOR:

- Nombre completo
- Cédula de identidad
- Fecha de nacimiento
- Sexo
- Lugar de residencia
- Centro de votación



DATOS SOBRE EL REP

- La inscripción en el REP es gratuita y obligatoria.
- Los ciudadanos pueden realizar cambios en su información personal (dirección, teléfono, etc.) en cualquier momento.
- El CNE realiza jornadas especiales de inscripción y actualización del REP periódicamente.
- Los electores pueden verificar su centro de votación en la página web del CNE.
- Es importante mantener el REP actualizado para garantizar el derecho al voto de todos los ciudadanos.